

L'ancienne patronne de la diplomatie burundaise appelée à la BAD

PANA, 03/02/2009 Bujumbura, Burundi - La ministre sortante des Relations extérieures du Burundi, Mme Antoinette Batumubwira, a fait savoir, mardi, qu'elle allait sous peu poser ses valises au siège de la Banque africaine de développement (BAD), à Tunis, en Tunisie, après plus de trois ans passés à la tête de la diplomatie burundaise. Lors d'une brève cérémonie de passation des pouvoirs avec son successeur, Augustin Nsanze, Mme Batumubwira n'a pas souhaité révéler les fonctions qui l'attendent au sein de la prestigieuse institution financière continentale. La candidate malheureuse à la présidence de la Commission de l'Union africaine (UA) n'avait pas été reconduite au département des Affaires étrangères lors du récent remaniement ministériel, ce qui ne lui a pas empêché de cliniquer bilan "globalement positif" à la tête de la diplomatie burundaise. Pour la suite de sa carrière, cette journaliste de formation pourrait se consoler d'un poste de conseillère principale en communication à la BAD, dit-on dans son entourage. Le nouveau ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, quant à lui, venait de passer quatre ans en diplomatie avec comme dernier poste d'attaché New York. Universitaire, M. Nsanze, 55 ans, marié et père de trois enfants, détient un doctorat en Histoire et est engagé à aller de l'avant dans ses nouvelles fonctions revigorant une diplomatie burundaise mise à mal par plus d'une décennie de guerre civile et d'isolement sur la scène internationale. Sa prise de fonction intervient sur fond de grogne au sein du ministère des Relations extérieures et de la Coopération internationale où les promotions internes et externes n'obéiraient pas toujours au mérite professionnel de chacun. D'autres dossiers brûlants comme l'expulsion massive et sans ménagement d'étrangers en situation irrégulière au Burundi qui risque de ternir l'image de marque du pays à l'étranger, attendent par ailleurs le nouveau ministre. Selon les informations en possession d'ARIB.INFO, Mme Antoinette Batumubwira va occuper les fonctions de Directrice chargée de la Communication au sein de la BAD.